Histoires de familles

Feuille d'information SORBUS

Numéro 6, septembre 2012





Un couple qui partage tout! Même perchoir pour le mâle et la femelle qui, deux ans après leur première nichée, se sont à nouveau reproduits en 2012 à la Pointe-du-Grain dans le même nichoir.

Une fidélité exemplaire

Canton de Neuchâtel, Juin 2012. Vous souvenez-vous de cette femelle de gobemouche noir née en 2009 et qui a niché l'année suivante à quelques kilomètres de son lieu de naissance (histoire de famille n°1)? Eh bien, figurez-vous que nous avons des nouvelles de son frère! Né à Colombier le 10 juin 2008, ce mâle (B262909) a été retrouvé dans le nichoir 400 à la Pointe-du-Grain (Bevaix) en juin 2010, en compagnie d'une femelle non baguée. Le couple a donné naissance à sept oisillons dont l'un fut malheureusement retrouvé mort un mois plus tard à Bevaix.

Le gobemouche noir étant d'un naturel confiant, nous avons pu capturer la mère et lui apposer la bague B262951. Nous espérions bien la retrouver l'année suivante. Hélas, en 2011, aucune nidification ne fut constatée dans les nichoirs de la Pointe-du-Grain, malgré la présence de deux mâles dans les environs. Dès lors, quelle ne fut pas notre surprise en retrouvant en 2012 un couple dans le nichoir 400.

Qui était présent ?

A la lecture des bagues, nous pouvions lire B262909 et B262951! Ce couple fidèle, dont le mâle a déjà 4 ans et la femelle au moins 3 ans, ont élevé avec succès cinq nouveaux oisillons. De quoi augmenter les chances de suivi d'autres membres de la famille.

